

第2962回例会 No3 2015年7月28日

◆例会プログラム

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング斉唱
3. 会長の時間
4. ガバナー公式訪問
5. 幹事および委員会報告
6. 出席報告
7. ニコニコボックス
10. 閉会点鐘

◆幹事報告

・「暴追いわて」vol.68 送付

花巻市防犯協会

会長 花巻市長 上田東一

◆第2961例会の概要

■会長の時間 佐々木 史昭君



「花巻の国際交流(キム君と石崎さん)」

本日は、石崎青空さんのゲストスピーチを予定しています。質問まで含めて30分くらいでお願いしておりますので、会長の時間は本当にお伝えしなければならないことだけをお話して、短く切り上げたいと思います。

まず1つ目は、昨年米山奨学生として花巻 RC がホスト役を務めさせて頂いたキム・ソンヨブ君の動向についてです。三田さんの方が詳しいかも知れませんが、今年の11月28日土曜日にオーストラリアのブリスベン郊外のブラネル・ホームステッドという結婚式場(南緯 27.6289 South; 東経 152.4238 East)において、かねてからの婚約者ジェニファーさん(台湾出身)と結婚式をあげられるということで、花巻ロータリークラブの会

長宛に招待状を頂戴致しました。三田望さんにも同様のご案内が来ているようですが、これもご縁で、このような機会は人生にそうあることではないので、メンバーで興味がある方がおられたら、三田さんと相談して参加することを検討していきたいと考えております。

来年5月28日土曜日、29日日曜日にソウルで開催予定のRI国際大会に、キム君も米山奨学生として通訳等のお手伝いもあり現地にいる見込みなそうで、ぜひそのときに花巻ロータリークラブメンバーとお会いし、ソウルの町を案内してもらえようお願いします。ブリスベンはちょっと難しそうだという方でも、ソウルはぜひご予約頂きまして、より多くのメンバーで日韓草の根交流をロータリーから進めて参りたいと考えております。

2つめは来週のガバナー公式方への参加のお願いです。11時半からファックスでご案内した番号順、クラブ運営計画書記載順と同じですが、各大委員長様、小委員長様に発表頂きますので、宜しくお願い致します。ネームプレートを用意致しますが、欠席の方には用意せず、その場合代理の方に発表して頂きますので、欠席予定の方は代理発表者としっかり打合せを頂きたいと思っております。上田穰ガバナー補佐輩出クラブとしていいところを見せたいと考えておりますので、ご協力をお願い致します。

クラブ運営計画書は既に印刷に入っており、明日には納品されガバナー事務所へお送りする予定となっております。みなさまには公式訪問の直前にお渡しすることになりますが、その前に確認しておきたいという方がいらっしゃれば、個別に事務局の松田さんをご相談下さい。今年の表紙カラーは萌木色です。

石崎青空さんには、ホットスプリングスの高校で日本語コースを新設するという花巻にとっても新しいチャレンジに応じて頂いたことに心から敬意を表し、姉妹クラブのホットスプリングスビレッジRCと連携し、可能な支援をして参りたいと思っております。HSVRCの会長は Jeff

Hollandsworth さんから、Linda W. Johnson さんにかわっており、新会長がどのような方なのか情報を仕入れているところです。ぜひいい連携をして石崎青空さんを現地で支援してもらえよう取り計らって参りたいと思います。皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

◆ゲストスピーチ

■石崎 青空さん



【講演要旨】



この度、今夏からホットスプリングス市の ASMSA とレイクサイド高校にて日本語を教えることになりました、石崎青空と申します。

私は中学生のころから海外で仕事をしたいと思っており、偶然「日本語教師」という職業があることを知りました。

そして、その後の進路は「日本語教師になれる道」を選び、幸運にも今までにドイツ、中国、そして盛岡にて外国人に日本語を教えることができました。

日本語教師が教える対象は、日本語を母語としない人々です。学習者には、子どもから大人まで幅広い年齢の方々があります。そして、学習者によってニーズも違います。日本で生活するため、旅行するため、大学に入るため、研修や実習で行くためなどと多岐にわたります。そのニーズや年齢によって、学習者に一番あった教科書、教材、内容を考えます。

現在、世界では 136 の国と地域で、約 400 万人の人々が日本語を勉強しています。それだけの数の国の人々が日本語を勉強しているなんて、驚きですね。彼らは、アニメやマンガが好きだったり、歌舞伎などの日本文化に興味があったり、仕事で必要だったりとさまざまな理由で日本語を勉強しています。日本語教師の魅力の一つは、日本語教師は世界中に活躍の場があることです。世界で日本語を勉強する人や場があれば、そこで

教えることができます。そして、日本語を教えるということは、日本の文化や社会のルール、冠婚葬祭のマナーも教えるということになります。日本人が少ない国や町では、日本語教師が「日本人代表」と見られることも少なくありません。自分が日本を代表して、日本のことを海外の誰かに伝え、日本と外国とを繋ぐことができます。日本語教師は「教える」だけでなく、国と国、人と人を「理解する」「繋ぐ」ことのできる仕事です。ホットスプリングスでは、日本や花巻に興味を持ってくれる人が増えるよう、また花巻市とホットスプリングス市の繋がりがさらにより良いものになるよう、精一杯努めてまいります。

◆出席報告

31 人中 16 人の出席

出席率 59.3 %

前回修正 70.4 %

◆メーキャップ なし

◆ニコニコボックス

佐々木 史昭 君

本日はゲストスピーチ石崎青空さんの素晴らしい講演ありがとうございました。花巻とホットスプリングスにとっても新たなチャレンジであり、応じて頂いた石崎青空さんの勇気に心から敬意を表します。思う存分、活躍して来て下さい。

笹木 賢治

火葬のため、早退します。

◆前回例会のメニュー



天重

◆次回のプログラム

8月4日・慶祝該当者スピーチ

◆クラブ会報委員：鹿討康弘/多田浩二/佐藤誠吾/
鳥畑昭裕/橋川秀治/小山田泰彦/飯塚正晴

◆事務局 〒025-0075 花巻市花城町 10-27

花巻商工会議所内 花巻ロータリークラブ

TEL /FAX : 0198-41-1133

Mail : hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL : <http://www.hanamaki-rc.com>

記事担当/鹿討